

Eine neue Gefahr kommt auf uns zu!!!!

los gehts!!!!

Von straubi

Home sweet Home

Halli, hallo, hoffentlich liest jemand (niemand) diesen Mist, den ich hier zusammen geschrieben haben! Ich weiß noch nicht richtig, wie meine Fanfic heißen soll, geschweige wer darin vorkommen soll. Aber ich mach einfach mal. Mal sehen, was so dabei rauskommt. Außerdem hätte ich gern so viele Kommis wie möglich, damit ich mich auch verbessern kann. Auch wenn das hier meine erste Fic ist möchte ich, dass ihr mir eure ehrliche Meinung schreibt. Also, los geht's!!!!

"..." gesprochenes

(...) Bemerkungen des Autors

Wie immer war es ein regnerischer Tag hier in London. Er hatte so schön begonnen. Die Vögel haben gezwitschert, die Leute vor unserem Fenster reden vergnügt. Doch dann wurden die Wolken immer dunkler und es begann zu regnen. Dies ging schon seit Stunden so. Ich heiße Ron Weasley, bin 26 Jahre alt und bin ein waschechter und wenn ich mal sagen darf ein sehr, sehr guter Hexer. Ich arbeite als Lehrer an der hiesigen Percy-Highschool. Das ist eine Highschool für Muggel. (Muggel sind normale Menschen, die nicht zaubern können bzw. die Begabung dafür haben) Nach stundenlanger Fahrt - wie es schien - mit meinem neuen Muggelauto, kam ich endlich zu Hause an. Ich freute mich so sehr, meine Frau und Kinder wieder zu sehen und grinste ein bisschen vor mich hin. Dabei dachte ich mir, dass schon sehr viel passiert war und wie viel ich schon erreicht hatte und das ohne viel zu zaubern. Als ich aus dem Auto ausstieg betrachtete ich ganz genau mein Haus und Garten. Mir viel auf, dass wir noch nicht mal eine Schaukel an unserem Kirschbaum hatten. Dies würde ich mir für nächstes Wochenende unbedingt vornehmen müssen! Rings um mich herum blühte es. Doch leider ließen die meisten Blumen ihren Kopf hängen. Dennoch war es wunderschön und ich war froh, dass uns keine Gefahr mehr von Voldemort drohte. (Autor: Was genau damals passiert ist, erfahrt ihr zu einem späteren Zeitpunkt!) Wir haben sehr viel Glück in unserem bisherigen Leben. Kaum kam ich zur Haustür herein. "Papa komm, erzähl uns eine Geschichte!" Das war meine Älteste, Bunny (Autor: wie komme ich denn auf diesen Namen? *ohje*). Sie ist 4 Jahre alt und kommt bald in eine Muggel-Grundschule. Ihr kann ich einfach nichts abschlagen. Sie hat das Aussehen ihrer Mutter und die Sturheit von mir geerbt.

Nicht schon wieder. "Bunny, bitte lass mich doch erstmal richtig reinkommen. Meine

Schuhe sind ganz dreckig und wo habt ihr meine Hausschuhe hingestellt?"

"Warte Papa, ich hole sie, Mama hat sie auf die Heizung getan, damit du auch ganz warme hast und du dich drüber freust." Sie rannte davon in die Stube

"Baba! Ooch!" (Autor: das heißt "Papa! Hoch!") sprach unser jüngstes Familienmitglied. Lyon war gerade 3 geworden und so süß mit seinen roten Haaren. Er schaute mich mit seinen rehbraunen Augen an und streckte mir beide Arme entgegen, damit ich ihn auch ja hochnehme. Schnell zog ich mir meinen Mantel und Schuhe aus. Nachdem ich ihn aufgehängt hatte, nahm ich Lyon hoch und spielte mit ihm Flugzeug. Dabei hob ich ihn über meinen Kopf und krabbelte ihn ein bisschen durch. Er fing sofort an zu lachen und sagte: "Baba, schob." (Autor: Eigentlich heißt es Papa, stopp. Aber Kleinkinder reden nun mal anders als wir!) Ich hielt ihn immer noch hoch und zog ihn auf meinen Kopf, um ihn damit auf dem Bauch zu krabbeln. Er lachte richtig laut!

In der Zwischenzeit kam Bunny wieder und brachte meine angewärmten Hausschuhe mit. Ich setzte Lyon ab und zog sie mir an.

"Papa, ich will das auch." Kam es dann noch von Bunny. Sie sah mich ganz traurig an.

"Sorry, aber du wirst zu schwer. Papa bekommt dich nicht mehr über den Kopf!" Leiste begann sie an zu schluchzen!

"Okay, ich nehm dich ja schon hoch, aber nur auf den Arm!" Sie lachte wieder.

"Baba, auch." Nun sah mich Lyon so traurig an, dass ich beide auf den Arm nahm und beide lachten und küssten mich auf die Wangen.

"Wie lange wollt ihr denn noch im Flur stehen? Komm endlich erst wird gegessen und dann erzählt euch Vati eine Geschichte!" Sie stand im Türrahmen. Die Frau, die ich vor über 4 Jahren geheiratet habe und bald würden wir unsere ‚Hölzerne Hochzeit‘ feiern. (Autor: sobald man getraut wird hat man die grüne Hochzeit, nach 25 Ehejahren Silberhochzeit, nach 50 Jahren Goldene Hochzeit und nach 5 Jahren eben die hölzerne Hochzeit) Dieses Glitzern in ihren Augen machte mich schon bei unserer ersten Begegnung ganz nervös und heute liebe ich es immer noch. Sie kam zu mir rüber und küsste mich leidenschaftlich. Durch ihre Bluse spürte ich ihre schönen Brüste, die gegen meine Brust drückten. Ihr Herzschlag wurde immer höher und wenn ich nicht unsere Kinder in den Armen gehabt hätte. Würde ich sie jetzt hochheben und ins Schlafzimmer tragen, um sie dort zu verführen. (Autor: Oh Gott, was schreib ich denn hier!) "Ich liebe dich,"

Wie Ron's Frau heißt und wer sie ist oder ob ihr sie kennt, erfahrt ihr im nächsten Kapitel. Also seid gespannt drauf. Bitte um ganz viele Kommi's damit ich weiß, ob ich das schreiben lieber lassen soll oder doch ein bissl Talent in mir schlummert! Also fangt schon mal an zu schreiben!